

DAS NACHRICHTENPORTAL RHEIN-NECKAR

morgenweb**NECKARSTADT:** Bezirksbeiräte und Bürgerverein feiern mit Gästen

Kein Strom – dafür aber Glühwein

Von unserer Mitarbeiterin Sylvia Osthues

"Oh, du fröhliche" erklingt es unter dem hochgewachsenen, prächtigen Weihnachtsbaum auf dem Alten Messplatz. Aufgestellt wurde er in diesem Jahr erneut von den Bezirksbeiräten der Neckarstadt-Ost und Neckarstadt-West gemeinsam.

Auf die Illumination des Baumes warteten die neugierig herbeiströmenden Zuschauer allerdings vergeblich. Die MVV, so die Bezirksbeiräte voller Bedauern, könne erst ab 18 Uhr den Strom dazu liefern. Der Bürgerverein Neckarstadt allerdings ließ die Gäste nicht im Stich und unterlegte die kleine Feier mit Musik und schenkte dazu Glühwein aus.

Zeichen der Gemeinsamkeit

Bürgervereinsvorsitzender Klaus Hertle begrüßte die Gäste, darunter die Bezirksbeiräte Roswitha Henz-Best und Günter Wöhr (CDU), sowie Ursel Kravat (SPD) und deren Mann Nico, aber auch Karl Lederle vom Aktionsbündnis Alter Messplatz. "Alle Jahre wieder treffen wir uns hier vor Weihnachten", berichtete Hertle. Der Bezirksbeirat der Neckarstadt-Ost und der Neckarstadt-West, die den Weihnachtsbaum finanziert und organisiert haben, wollten damit ein Zeichen setzen, dass sie ein Stadtteil sind und auch zusammenarbeiten können - jedes Jahr wieder, sagte Hertle. Er dankte Heinrich Fassoth von der Firma Elektro Heinemann für die Anbringung der Lichterketten und den Stromanschluss, Karin Urbansky und Ursel Kravat, die die Feier organisiert haben, sowie Holger Keck und Christian Stalf vom Bürgerverein, die die Tonanlage betreuten und den Glühwein ausschenkten, aber auch dem Inhaber des Platzhauses, der sie logistisch unterstützte mit Strom und Tischen.

Sein besonderer Dank galt den Schülern der Marie-Curie-Schule, der Flötengruppe unter Leitung von Frederike Baum und Gesangssolistin Melda aus der Klasse 9b, die mit weihnachtlichen Weisen und rockigen Tönen auf die Adventszeit einstimmten, sowie der Bläsergruppe der Integrierten Gesamtschule Mannheim-Herzogenried (IGMH) für ihren stimmungsvoll vorweihnachtlichen Beitrag. Sie alle bekamen als kleines Dankeschön vom Nikolaus (Claus Behrendt) einen Schoko-Weihnachtsmann geschenkt. Ursula Höschele, die zufällig vorbeikam, fand die Feier "sehr schön". Da komme in der hektischen Zeit "ein Gefühl für Weihnachten auf". "Toll" fand Marianne Thiel vor allem, den musikalischen Beitrag der Schüler im Stadtteil.

© Mannheimer Morgen, Freitag, 05.12.2014

